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Anfrage 1522/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Erkennbarkeit von Straßenschildern (CDU) 
 
In letzter Zeit ist immer wieder zu hören, dass Verkehrsschilder auf unseren Straßen nicht 
ausreichend erkennbar sind. Dies stellt nicht nur ein Sicherheitsrisiko dar, sondern kann 
auch zu Verwirrung und Fehlinterpretationen im Straßenverkehr führen. Unter anderem 
sind der Wildwuchs von Bäumen und Pflanzen sowie Graffiti und Beklebungen von 
Schildern ein großes Problem, das die Erkennbarkeit beeinträchtigt.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie hoch ist die Anzahl der verschmutzten oder verdeckten Straßenschilder, die 

dazu führen, dass Verkehrsverstöße nicht mehr geahndet werden können, weil 

die Regelung nicht mehr erkennbar ist? 

2. Wie erfolgen die Reinigung und Freilegung von Straßenschildern und welche 

Zyklen werden dabei eingehalten? 

3. Wo können Bürger nicht erkennbare Straßenschilder melden? 

4. Was unternimmt die Verwaltung, wenn sie von einem nicht erkennbaren 

Verkehrsschild Kenntnis erlangt und wie lange dauert es, bis das Verkehrsschild 

wieder erkennbar gemacht wird? 

5. An welchen Stellen der Stadt sind Straßenschilder häufig durch Vandalismus 

und Wildwuchs nicht erkennbar? 
6. Plant die Verwaltung, die Reinigungs- und Freilegungsintervalle für diese 

Bereiche zu erhöhen? Wenn nein, wieso nicht? 

 
 

 
 
Ludwig Holle    Thomas Gerster 
Fraktionsvorsitzender  Verkehrspolitischer Sprecher 
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